

# Stühle für kleines Theater

Bürgerstiftung unterstützt Kellertheater am Lohmarkt - 99 Plätze

**Rheinbach (red).** Noch wird kräftig umgebaut. Doch Ende September soll es soweit sein: Dann eröffnet am Deinzer Platz das „Theater am Lohmarkt“. Aus dem noch vielen Rheinbachern in bester Erinnerung gebliebenen „Ahorn“ wird ein kleines Theater für 99 Besucher. Die Rheinbacherin Christina Stephan und Raoul Migliosi erfüllen sich den Traum vom eigenen Theater. Ein buntes Programm für Jung und Alt ist in Vorbereitung.

Der Bürgerstiftung „Wir für Rheinbach“ ist es ein besonderes Anliegen weitere Kulturangebote in Rheinbach zu fördern und die Bestuhlung des Kellertheaters zu ermöglichen. Mit einer „Stuhlspende“ in Höhe von 2.000 Euro unterstützt die Bürgerstiftung mit dem Steuerberaterbüro Hein einen erfolgreichen Start des jungen Theaters. Stefan Ra-



Der Traum vom eigenen Theater (von links): Wilfried Hein, Christoph Hein, Stefan Raetz, Raoul Migliosi, Christina Stephan.

Foto: Bürgerstiftung

etz, Kuratoriumsvorsitzender der Bürgerstiftung, überreichte die Spende an Christina Stephan und Raoul Migliosi. Stefan Raetz: „Die Bürgerstiftung freut sich Teil der Theaterfamilie im Herzen von Rheinbach zu sein und

wünscht einen erfolgreichen Start.“

Einen kleinen Vorgeschmack bekommen die Besucher des Sommerkinos der Bürgerstiftung im Vorprogramm am **2. und 3. August** im Innenhof der St. Martin-Grundschule.

Blickpunkt 27.12.7.2023